



与論



島



ちびっこ探険学校ヨロン島体験記

今年も鹿児島県与論島で「ちびっこ探険学校ヨロン島」が開催されました。3月26日から4月1日の6泊7日で、本町から12名の小学生が参加しました。

島での野外活動を通じて自然の恵みを肌で感じ、団体生活の中では規律や仲間と助け合う大切さを学びました。また、外国の子ども達と交流することで国際感覚を養いました。

今回は、4名の子ども達の体験記を紹介いたします。

『最高、ヨロン島』 畑中 楓徠 かえら

僕はヨロン島に行くのがすごく楽しみでした。一番楽しみにしていたのが海での活動でした。思っていた以上に海での活動は楽しくて海で鬼ごっこをしたのが、すごく楽しかったです。

あと友達がいっぱい出来ました。外国人と仲良くなり、英語をたくさん教えてもらいました。行く前はすごく不安だったけど、行ってみたら不安がなくなるくらいにもとても楽しかったです。自分が働くようになったらお金を貯めてもう一度行きたいです。その時はちゃんと日やけ止めクリームをぬるようにしたいです。みんなから「かえら、顔がこげてるよ」って言われているからです。

『楽しかったヨロン島』 松本 光央 みお

私はヨロン島に行き、たくさん思い出を作ることができました。その中で特に楽しかった事は四つあります。

一つ目は、ハーレー船で競争したことです。とてもきれいな海でみんなと船をこぎました。私たちの船はまっすぐ進まず、右に曲がってしまい途中で動かなくなってしまうました。みんなにはげまされ、なんとかゴールしましたが最下位でした。

二つ目は島内ハイイクです。ヨロン島の鍾乳洞や古い神社、サザンクロスセンターに行きました。サザンクロスセンターの最上階での海はとてもきれいでした。ヨロン島は自然がいっぱいで、このきれいな自然を守ることが大切だと感じました。

三つ目は、友達がたくさんできた事です。勇気を出して声をかけると、すぐに友達ができました。静岡と福岡の友達と文通するのが楽しみです。

四つ目は、最後の日のさよならパーティーです。ジュニアリーダー、アメリカリーダー、インドネシア人、各民宿班が上手なダンスを見せてくれました。

今回、ヨロン島に行くことができて本当にうれしかったです。来年も参加して、海で泳ぎたいです。体験したこと、感じたこと、思ったことをこれからの生活に生かしていきたいようにしたいです。ありがとうございました。

『ヨロン島の思い出』 岡松 悠^{ゆう}

ちびっこたんけん学校ヨロン島では、いかだに乗ったり、鍾乳洞に入ったりなど、ふだんできない体験をさせてもらいました。それに、新しい友達と活動したり、アメリカ人ともコミュニケーションションをとりながら話したりしたのが楽しかったです。

いかだは、ヨロン島のきれいな海でこいだりしてとてもおもしろかったし、ハーレー船もチームワークを大切にしながらこいだので楽しかったです。そして、とても暑い中、一生けんめい歩いた島内ハイキングでは、さとうきびをしぼったり、ヨロン島の民族村に行ったり、ヨロン島で一番高い建物で景色を見たり、鍾乳洞に入ったり、きちょうな体験ができました。そして、佐呂間町の友達もヨロン島でできた友達も、アメリカ人の友達もみんなとヨロン島であるんだり活動したのがとても心にのこっています。そして、ヨロン島での最後の日には、同じ民宿に帰りたくないくらい楽しくもりあがりました。

私はこのヨロン島生活は一生わすれられないくらい楽しかったです。すてきな体験がありがとうございました。とーとがなし(ヨロン語であります)

『楽しかったヨロン島』 平戸 雄大^{ゆうだい}

ヨロン島には、日本人と外国人合わせて二百人ほど参加していました。十五班に分かれて活動しました。その活動の中で楽しかった事は二つあります。

一つ目は、イカダ作りや、そのイカダをこいだことでした。船で外国の人たちといっしょに竹と竹を結ぶためのロープワークの練習をしました。英語がしゃべれないので大丈夫かなと心配しましたが、ジェスチャーで分かってくれたので安心しました。なんとイカダ作りが終わり、翌日、作ったイカダで海に出ました。手作りのイカダでも海に浮くことが出来てすごいなって思いました。きれいな海での活動も気持ち良かったです。

二つ目はダンスパーティーです。全部の民宿のみんなとジュニアリーダーがダンスをしました。ぼくのいる竹丸荘はみんなで「やってみよう」という曲に合わせておどりました。ダンスパーティーの前日に練習をしました。本番当日、竹丸荘は三番目にダンスをしました。最初のアメリカのリーダーのダンスでみんな盛り上がりました。他の民宿はようかいウォッチやいろいろなおどりをしました。少しはずかしかったですけど楽しいダンスパーティーでした。

ヨロン島は海も青くすきとおってとてもきれいでした。天候は一週間ずっと晴れていて、こんな良い天気は初めてです、と言われました。竹丸荘のご飯はものすごくおいしかったです。また行きたいです。

